



www.mg.co.id

Ini Alasan Dest Pilih AC Milan

MILAN (IM) - Italia selama ini dikenal menghasilkan banyak bek kelas dunia. Hal itu juga menjadi alasan mengapa Sergino Dest memilih bermain di Italia bersama AC Milan.

Dest dipinjamkan oleh Barcelona selama musim ke Milan. Dest awalnya jadi andalan di era Ronald Koeman dengan 41 kali tampil dan membuat tiga gol serta assist.

Bek 21 tahun itu masih jadi penghuni tetap posisi bek kanan sebelum Xavi Hernandez datang menggantikan Koeman. Xavi rupanya tidak puas dengan performa Dest yang kurang konsisten.

Dest memang masih tampil 30 kali dengan torehan tiga assist, tapi dia merasa tak punya masa depan lagi sehingga memilih cabut. Rumornya Xavi tidak suka dengan gaya bertahan Dest.

Dest disebut hanya bagus saat menyerang dan kerap blunder di kala mengalah pertahan. Untuk itulah Dest menerima tawaran Milan karena dia ingin sekalian belajar bertahan sana.

Dengan bermain di liga yang dikenal dengan seni bertahannya itu, Dest berharap bisa jadi bek kanan seutuhnya, ba-

gus saat menyerang dan bertahan.

"Saya rasa liga ini akan membantu saya jadi pemain yang lebih lengkap. Italia terkenal dengan seni bertahannya dan saya bisa belajar di sana. Liga yang berbeda memang, tapi saya harus mencapai potensi terbaik. Saya merasa bisa belajar banyak dan menyempurnakan teknik bertahan di sini," ujar Dest di ESPN

Sejauh ini, Dest baru tampil dua kali, semuanya jadi pemain pengganti di ajang Liga Champions. "Saya akan memberikan yang terbaik dan kita lihat saja apakah klub masih mengingink-

an saya atau tidak di akhir musim. Saya cuma bisa berupaya tampil sebaiknya," kata Dest. ● vit

Gol Cepat Ringankan Tugas City

WOLVERHAMPTON (IM) - Manchester City sukses mengalahkan Wolverhampton Wanderers dengan skor 3-0, dalam laga lanjutan Liga Inggris yang berlangsung di Stadion Molineux, Sabtu (17/9) malam WIB.

The Citizens sudah unggul pada menit pertama lewat Jack Grealish, disusul gol dari Erling Haaland 15 menit kemudian.

Situasi makin menguntungkan juara bertahan Premier League itu setelah bek Wolves Nathan Collins dikartu merah wasit pada menit ke-33. Tapi tuan rumah sempat merepotkan Man City dengan kecepatan para pemainnya di awal babak kedua, sampai gol Phil Foden pada menit ke-69 benar-benar mengunci laga.

Manajer Man City Pep Guardiola menyebut gol cepat Grealish menjadi momentum yang sangat berharga. Gol itu meringankan beban City, yang secara tenaga dan stamina tak lebih baik dari Wolves karena bermain di Liga Champions pada tengah pekan.

Terbek lagi laga lawan Wolves digelar tengah hari.

"Pertandingannya dimulainya dengan sangat baik, kami mendapatkan dua gol dan kemudian kartu merah untuk mereka, dan setelah bermain di Liga Champions lalu bermain di sini pada pukul

12.30, dengan kualitas yang mereka miliki, mereka bisa menjaga bola dan transisinya cepat, ini kemenangan yang terasa luar biasa," kata Guardiola dikutip BBC.

Sementara Grealish mengaku lega akhirnya mengakhiri puasa golnya untuk Manchester City. Gelandang berusia 27 tahun itu mengakui seharusnya dirinya mencetak gol atau assist yang lebih banyak. Apalagi Grealish menyanggah status sebagai pemain termahal City usai direkrut senilai 100 juta Pound pada 2021. "Saya menghormatinya. Lama sekali datangnya, saya sudah tidak mencetak gol sejak melawan West

Ham musim lalu, jadi saya senang bisa membuat gol dan assist yang banyak," ujar Grealish kepada BT Sport. ● vit



JACK GREALISH
Pemain Man. City



Son Heung-min saat melestatkan gol ke gawang Leicester City.

Tottenham Tenggelamkan Leicester

"Semua frustrasi dan apa yang saya rasakan, kekecewaan dan perasaan negatif hilang begitu saja. Itu membuat saya sangat bahagia," ujar Son Heung-min.

LONDON (IM) - Tottenham Hotspur berpesta gol saat menjamu Leicester City dengan menang 6-2. Bermain di Tottenham Hotspur Stadium pada laga pekan ke-7 Liga Inggris, Sabtu (17/9) malam WIB, tuan rumah tertinggal lebih dulu dari penalti Youn Tielemans ketika laga baru berjalan enam menit.

Kiper Hugo Lloris menangkis tendangan penalti Youri Tielemans, tetapi VAR menunjukkan penjaga gawang Tottenham sudah keluar dari garis gawang sebelum tendangan sehingga penalti di-

ulang. Gelandang Belgia itu kali ini tak membuat kesalahan untuk menjebol gawang Spurs.

Namun Tottenham bisa balik memimpin lewat gol Harry Kane pada menit ke-8 dan Eric Dier di menit ke-21. Bagi Kane,

ia kini sudah menyayangkan 20 gol ke gawang The Foxes. The Foxes bisa memakamkan babak pertama berakhir imbang 2-2 dari gol James Maddison pada menit ke-41.

Pada babak kedua, gol Rodrigo Bentancur pada menit ke-47 membawa Tottenham kembali unggul. Son Heung-min lalu bikin hat-trick usai mencetak gol di menit ke-73, 84 dan 86 untuk menutup laga dengan kemenangan 6-2 bagi Tottenham.

Son yang berstatus sebagai top skor Liga Inggris musim lalu itu sempat gagal mencetak gol di enam pekan awal. Ia pun mengaku begitu bahagia akhirnya bisa mencetak gol. Apalagi, rentetan golnya ini krusial untuk membantu The Lilywhites mengamankan ke-

menangan. Saking bahagiannya, sayap 30 tahun ini sempat bingung untuk mengekspresikannya kala bikin gol perdana ke gawang Si Rubah. Ia mengatakan hat-trick sangat penting untuknya bisa keluar dari situasi sulit di awal musim.

"Saya tidak percaya (ketika mencetak gol). Semua frustrasi dan apa yang saya miliki, kekecewaan dan perasaan negatif hilang begitu saja. Saya tidak bisa bergerak jadi saya berdiri diam. Itu membuat saya sangat bahagia," ujar Son dikutip dari BBC.

Son Heung-min mengatakan hat-trickynya ke gawang Leicester City sangat bermakna. Torehan tersebut mengakhiri pacceklik golnya di awal musim ini.

"Sepak bola adalah sesuatu yang gila. Terkadang bola tidak ingin masuk dan saya mencetak tiga gol (itu terjadi hari ini). Itu mengubah segalanya. Saya belajar banyak di periode sulit ini. Saya harus bekerja keras setiap saat untuk mendapatkan kesempatan. Saya sangat berun-

tung bisa mencetak tiga gol dan sangat bangga," jelasnya. Pemain Korea Selatan ini masuk di menit ke-59 menggantikan Richarlison. Antonio Conte menjelaskan alasan mengapa Son tidak menjadi starter. "Kami harus merotasi pemain karena memainkan semua pemain yang sama dalam semua pertandingan itu tidak baik."

Conte memberikan instruksinya ke Son dan sempat bercanda minta tiga gol dari Son. "Saya sangat senang untuk Sonny hari ini, Anda tahu pendapat saya soal pemain ini. Saya bilang kepadanya kalau kamu mencetak tiga gol dalam 30 menit 'mungkin kita bisa ulangi eksperimen ini', tapi saya bercanda. Saya beruntung, saya punya sekelompok pemain yang sangat bagus, yang juga orang-orang baik. Kami harus mulai berpikir dengan cara berbeda kalau kami ingin mengambil langkah selanjutnya," ujar Conte kepada Sky Sports.

Dikutip dari BBC Sport, Conte tercatat sudah pernah menghadapi Leicester

City Sembilan kali selama karier kepelatihannya. Conte mendapatkan pengalaman tersebut bersama dua tim berbeda, yakni Chelsea (6 kali) dan Tottenham (3). Rekor Conte menghadapi Leicester terbilang fantastis karena berhasil meraih delapan kemenangan dan sekali imbang.

Statistik itulah yang membuat Conte layak disebut pawang rubah sesuai julukan Leicester City, The Foxes. Musim lalu, Conte berhasil mengantarkan Tottenham mengalahkan Leicester pada laga kandang maupun tandang Liga Inggris. Agregat kemenangan Tottenham atas Leicester City musim lalu adalah 6-3.

Sebaliknya kekalahan keenam berturut-turut Leicester membuat pelatih Brendan Rodgers semakin tertekan. "Ini awal yang sangat sulit. Sudah menjadi tanggung jawab saya. Apa pun yang terjadi pada saya di Leicester, entah saya bertahan atau tidak, saya akan selalu menghormatinya," kata Rodgers. ● vit

Start Bagus Barca Puaskan Xavi

BARCELONA (IM) - Barcelona memetik tiga poin saat menjamu Elche pada lanjutan Liga Spanyol, di Camp Nou, Sabtu (17/9) malam WIB. Mendominasi sejak pluit dibunyikan, Barca makin nyaman setelah Elche kehilangan Gonzalo Verdu yang dikartu merah pada menit ke-14.

Keunggulan jumlah pemain itu dimanfaatkan Barca untuk membuka skor melalui Robert Lewandowski pada menit ke-34. Memphis Depay memastikan Los Cules unggul 2-0 saat turun minum.

Lewandowski mencetak gol keduanya di awal babak kedua, tepatnya pada menit ke-48. Pertandingan terus berjalan searab, namun gol tak bertambah di sisa waktu.

Pelatih Barca Xavi Hernandez puas dengan start bagus timnya di LaLiga musim ini. Barcelona belum terkalahkan dan baru sekali kebobolan.

Dalam laga itu Barcelona tampil begitu dominan. Mereka mencatatkan 78 persen penguasaan bola. Barcelona juga melepas 25 tembakan dengan

lima mengarah ke gawang, sedangkan tim tamu hanya bikin satu percobaan tembakan.

Xavi mengatakan, konsistensi Barcelona menunjukkan bahwa mereka punya kedalaman skuad yang sangat baik. Xavi menilai semua pemain yang dimainkannya mampu membuat perbedaan.

"Kami memiliki awal yang baik untuk musim ini. Saya sangat senang. Semua pemain siap bermain kapan saja, dan Anda bisa melihatnya. Semua orang bisa membuat perbedaan. 16 dari 18 poin adalah awal yang baik. Saya puas," ujar Xavi.

Selain penampilan oke Lewandowski, Alejandro Balde juga tampil impresif. Aksinya bikin Xavi kian kesengsem. Balde yang bermain di posisi bek kiri mencatatkan dua assist dalam kemenangan tersebut. Ia jadi kre-

ator untuk gol pertama dan kedua, yang masing-masing dibuat Lewandowski dan Depay.

Itu adalah assist ketiga dari pemain 18 tahun tersebut, dari lima penampilan LaLiga musim ini. Balde memang sudah selalu dipercaya mengisi posisi bek kiri, setelah Jordi Alba bermain di pekan pertama musim ini. ●vdp



ROBERT LEWANDOWSKI
Pemain Barcelona

Bayern Harus Lakukan Perubahan

MUNICH (IM) - Bayern Munich tumbang dalam lawatannya ke markas Augsburg di pekan ketujuh Bundesliga. Bertanding di Stadion WWK Arena, Sabtu (17/9) malam WIB, Die Roten kalah 0-1 usai tuan rumah mencetak gol lewat Merim Berisha pada menit ke-59.

Dengan hasil itu, Bayern berarti sudah tidak menang dalam empat pertandingan terakhir di Bundesliga. Sadio Mane dkk. mencatat tiga hasil imbang dan satu kali kalah.

Untuk pertama kalinya setelah 87 laga, Bayern tidak mencetak gol di pertandingan liga. Mereka juga tidak menang di empat laga beruntun di Bundesliga untuk kalinya dalam 20 tahun.

"Setelah empat pertandingan tanpa kemenangan, kami terheran-heran dan malu. Saya tidak bisa bicara soal banyak hal positif dari pertandingan ini. Kalau Anda benar-benar menganalisisnya, kami bisa saja menang dengan banyaknya peluang yang kami ciptakan. Tapi kalau Anda tidak mengubahnya jadi gol, maka

Anda di sini dengan poin nol," ujar Thomas Mueller seperti dilansir ESPN.

Performa Bayern saat ini bikin Direktur Olahraga Bayern, Hasan Salihamidzic, khawatir. Ia menegaskan Bayern harus segera melakukan perubahan. Jika tidak, mereka bisa saja kehilangan gelar Liga Jerman musim ini.

"Kami belum pernah menang dalam empat pertandingan liga. Kami mengambil tiga poin dari kemungkinan 12, jadi saya sedikit khawatir. Anda tidak bisa menang di Bundesliga dengan bermain seperti ini. Kami kurang fokus untuk mencetak gol dari peluang yang kami miliki, dan juga memberikan peluang," ujar Salihamidzic dikutip dari situs Bayern.

Di laga lain, Borussia Dortmund memenangi laga derby melawan Schalke 04 di Bundesliga dengan skor 1-0. Kemenangan itu sementara mengancam Dortmund ke puncak klasemen. ● vdp

Tapi kalau Anda tidak mengubahnya jadi gol, maka

Anda di sini dengan poin nol," ujar Thomas Mueller seperti dilansir ESPN.



THOMAS MUELLER
Pemain Bayern Munich

LASEGAR® MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board
Alternatif Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com